



LE PHIL N°23
DIMANCHE 21 mars 2021
5^e dimanche de Carême

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Nos amis chrétiens en Orient dans la tourmente

Dans 15 jours, c'est la fin du Carême, certains pensent que le temps file très vite ! Nous avons pris de bonnes résolutions avec les trois piliers du Carême : Prière, Jeûne et Partage. Notre paroisse a fait des propositions pour ces trois domaines : il est encore temps de les tenir. La **Prière**, les conférences de Carême chaque samedi à 16h30, les Chemins de Croix chaque vendredi à 15h et les Confessions. Le **Jeûne**, la bénédiction des pains le vendredi après l'adoration à 8h15 et avant la messe de 9h. Le **Partage**, notre action en faveur de l'école des Frères des écoles chrétiennes à Borj Hammoud dans la banlieue de Beyrouth.

Il s'agit d'une action concrète, ponctuelle qui s'inscrit dans le cadre plus général de la sollicitude de l'Église universelle pour nos frères très éprouvés du Liban, de Syrie, d'Irak, d'Iran. Notre pape François a fait un geste fort pour eux avec son voyage récent en Irak.

Notre paroisse s'est mobilisée pour le Liban en raison des liens préexistants. Nous avons choisi de soutenir cette école d'un quartier pauvre endommagée par l'explosion au port en Aout dernier. Nous tâchons de développer des liens nombreux avec eux : par la **Prière** (nous espérons toujours organiser une Messe en rite maronite), des échanges de lettres, par le **Partage** un soutien financier, l'accueil d'une famille durement frappée par la maladie à Montesson, etc. Nos contacts nous ont montré les nombreuses difficultés de la vie là-bas : un PIB reculant de 26%, une inflation galopante, des comptes bloqués, la pandémie du Covid et l'arrêt des subventions de l'État aux écoles semi-publiques. Et pourtant ils font face ! Les soutenir par divers moyens est vraiment nécessaire !

L'équipe Chrétiens d'Orient

Vous pouvez déposer votre offrande au presbytère sous forme de chèque à l'ordre de Mission Solidarité Liban.

Rappel des propositions de Carême

Chaque vendredi : journée de jeûne

- à 8h15 : temps d'adoration suivi de la bénédiction des pains du jeûne.
- à 15h : Chemin de Croix

Chaque samedi à 16h30 : conférence à l'église sur la Parole de Dieu

Nouvel épisode de confinement

Le principe de la poursuite de l'activité culturelle a été clairement posé par le premier ministre, mais les contours concrets de cette liberté qui nous est laissée demeurent flous. Seule la publication du décret d'application de ces mesures permettra de lever toutes les ambiguïtés sur ce qui restera possible ou pas dans le mois qui vient. **De ce fait, le programme des activités de la paroisse pourrait changer en début de semaine prochaine.** Vous pourrez vous tenir informés sur le site et sur les panneaux d'affichage.

Horaires de la semaine Sainte, du 28 mars au 4 avril

Dimanche des Rameaux	Messes à 8h, 9h45 et 11h30
Jeudi Saint	Messe à 15h30 Puis adoration au reposoir jusqu'à 18h.
Vendredi Saint	Chemin de Croix à 12h Office de la Passion à 15h
Dimanche de Pâques	Vigile Pascale à 6h45 Messes du jour à 10h et 11h30

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulee de Raymonde RAHN dont les obsèques ont été célébrées vendredi.

Agenda du 22 au 28 mars

Me 24	Célébration du Pardon pour l'Aumônerie	17h
Je 25	Messe de la Solennité de l'Annonciation	9h
Ve 26	Confessions à Ste Marguerite du Vésinet	10h-18h
	Baptême de Rosselito et Alicia Meinhard	14h00
Sa 27	Dernière conférence de Carême : Les Évangiles à la lumière du Mystère pascal.	16h30
Dim 28	Chapelet Notre-Dame de Fatima	17h00

